

## Anuncian apagón en el norte del País

VANIA GUERRERO

Nuevo Laredo, Reynosa y Matamoros tendrán su apagón analógico el 14 de enero de 2015.

Sin embargo, otras 14 localidades de Tamaulipas, Nuevo León y Coahuila aún tendrán que esperar para transitar a señal digital de televisión.

De acuerdo con una decisión tomada por el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), 14 estaciones de Nuevo Laredo, Reynosa y Matamoros deberán concluir la transmisión de señales análogas para sólo transmitir digitales.

Esto, debido a que en esos municipios se logró contar con más de 90 por ciento de penetración de televisiones digitales en hogares de bajos recursos decretados por la Sedesol como producto de la primera etapa de entrega de equipos por parte de la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT)**

Sin embargo, de acuerdo con fuentes del IFT consultadas, esta última dependencia no entregó información sobre la penetración de televisión digital en las otras 14 localidades en las que también entregó equipos entre mayo y noviembre de este año.

Ahora, el IFT dará a la población poco más de 4 semanas para que se preparen para el apagón analógico, pues aunque los hogares de

escasos recursos ya tienen la penetración de televisión digital necesaria, los que no recibieron un equipo, aún tendrán que adquirir uno o un decodificador.

Para ello, la **SCT** había prometido realizar un "buen apagón", con promociones de compra de equipos digitales y de decodificadores.

### Dudas

Aún no se conocen los datos completos sobre el número de teles que se entregaron en cada localidad de la primera etapa.

## 17

municipios fueron los escogidos para entregar televisiones en el programa piloto

## 93,907

televisores fueron los que, al menos, se entregaron en esas localidades.

## 91.2%

fue la penetración de televisión digital mínima lograda en Matamoros, Nuevo Laredo y Reynosa.

Fuente: IFT y SCT

